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質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項

　米をはじめとした農産物の地産地消の強化、消費の拡大に向けた新たな対策について
検討を行います。

■進捗状況

　令和4年7月から、大阪府や岡山県で、販路拡大商談会（米問屋との商談6件、114t
の取引）実施したほか、米粉等を活用した新規商品開発（2件）をするなど、鳥取市産
米の消費機運を高める取り組みを新たに実施しました。
　また、コロナ禍により中止していた大阪中ノ島での対面型マルシェを令和4年7月から
再開したほか、最新のデジタル技術を活用した新たな販売・流通システムを構築するな
ど、本市農産物のPRや販路拡大を図りました。

更新日：令和５年７月１２日

【質問要旨】

　米の「地産地消」を強力に推進し、JAと連携し生産者と消費者をつなぐ米の消費拡大
への取り組みについて市長の所見を伺う。

【答弁要旨】

　現在、コロナ禍の長期化により米をはじめとした農産物の流通や食に関係する業態
は、大変厳しい状況が続いており、　今後、県、ＪＡ、地域商社とっとりなどの関係機
関と連携し、米をはじめとした農産物の地産地消の強化、消費の拡大に向けた新たな対
策について検討を進めてまいります。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済

本市の新たなコメの消費拡大対策について

議員質問への対応調書

令和4年2月定例会

新生

西村紳一郎
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